

# Le Genevois avant les Romains

La Salévienne, société d'histoire locale bien connue, organise une conférence intitulée "Que pouvait croire Genève avant Rome ? Dieux, grottes et mégalithes dans le Genevois". Présentée par Jean-François Kister, cette conférence évoquera la vie de notre région avant l'intervention de la Rome antique, au début de notre ère. Quels étaient les dieux des Allobroges, des Helvètes ou des Séquanes entre 122 et 14 avant Jésus Christ ? Des noms de lieux permettent aujourd'hui de reconstituer ces mythologies anciennes dans leurs grandes lignes. Avant ces populations celtes, les tribus préhistoriques avaient elles aussi leur manière d'exprimer une forme d'espérance. Des monuments de pierre retrouvés en Pays de Savoie, en Romandie ou en Franche Comté l'attestent. Et certaines légendes de nos régions ont des origines extrêmement lointaines qui peuvent aussi nous orienter sur les croyances originelles de nos ancêtres.

Cette conférence, gratuite et ouverte à tous, aura lieu le samedi 28 février à 14 h 30 à la salle des fêtes du Châble.

**D.E.** ■

**Quels étaient les dieux  
des populations du Genevois  
il y a plus de 2000 ans ?**

